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Лишение родительских прав — крайняя мера. Правильное рассмотрение гражданских дел, связанных с лишением родитель
ских прав, влияет не только на благополучие сторон, но и на судьбы конкретных детей. В этой связи возникают проблемные аспекты, 
требующие разрешения и дополнительного правового регулирования. В настоящей статье рассматриваются вопросы, касающиеся 
оснований применения лишения родительских прав как крайней меры семейно-правовой ответственности, предлагаются к легаль
ному закреплению понятия исключительности и цели лишения родительских прав, а также рассматривается возможность раскрытия 
понятия психического насилия над ребенком как основания к применению данной меры.
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Deprivation of parental rights is an extreme measure. The proper consideration of civil cases involving the deprivation of parental rights affects 
not only the well-being of the parties, but also the fate of specific children. In this regard, problematic aspects arise that require permission and ad
ditional legal regulation. This article discusses issues related to the grounds for the application of deprivation of parental rights as an extreme measure 
of family legal responsibility, and also proposes the legal consolidation of the concept of exclusivity and the purpose of deprivation of parental rights, 
and considers the possibility of disclosing the concept of mental abuse of a child as the basis for the application of this measure.
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